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C
om o conceito Va-
ríola dos Macacos: 
Fique Bem com a 
Informação Certa, 

o Ministério da Saúde lan-
çou ontem a Campanha Na-
cional de Prevenção à doen-
ça. A ideia é conscientizar a 
população sobre a transmis-
são, contágio, sintomas e pre-
venção, além de dar orien-
tações sobre o que fazer em 
casos suspeitos de varíola dos 
macacos.  
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Em todo o mundo, foram 

registrados mais de 41,5 mil 
casos da doença. No Brasil, 
conforme a última atualiza-
ção do Ministério da Saúde, 
de 21 de agosto, há 3.788 
casos confi rmados. A cam-
panha adverte que a principal 
forma de prevenção é evitar 
contato com pessoas infecta-
das ou objetos contaminados 
como, por exemplo, copos, 
talheres, lençóis e toalhas.

Outro ponto destacado 
pelas autoridades de saúde 
é que a fase de incubação do 
vírus pode ser de cinco a 21 

dias. Nesse período é possí-
vel haver transmissão. Entre 
os casos registrados, o contá-
gio ocorre, especialmente pelo 
contato físico pele a pele com 
lesões ou fl uidos corporais. 
Em pessoas infectadas, febre, 
erupções cutâneas, inchaço 
dos gânglios (ínguas), dor no 
corpo, exaustão e calafrios 
são os sintomas mais comuns.
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Durante o lançamento 

da campanha, o ministro da 
Saúde, Marcelo Queiroga, 
destacou que o fato de não 
existir um tratamento espe-
cífi co para a doença não quer 
dizer que ela não tenha tra-
tamento. Segundo Queiroga, 
sintomas como dor podem 
ser amenizados com medi-
das específi cas.

O ministro da Saúde fez 
questão de falar sobre a dife-
rença da varíola dos macacos 
para a covid-19. “A letalidade 
dessa doença é baixa. O vírus 
é diferente. O vírus da covid-
19 é o vírus de RNA. Por-
tanto é o vírus que sofre muta-
ções com maior frequência ao 

passo que o vírus de DNA 
[da varíola dos macacos] tem 
um potencial menor de ter 
mutações, o que engana até 
as vacinas que são desenvol-
vidas com tecnologias sofi s-
ticadas”, explicou.
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O Ministério da Saúde 

iniciou no mês passado as 
tratativas com a Organiza-
ção Pan-Americana de Saúde 
(Opas) e a OMS para a com-
pra de 50 mil doses da vacina 
contra a doença. “É neces-

sário que haja um contrato 
a ser fi rmado pelo Ministé-
rio da Saúde com a Opas, 
para deixar isso bem claro, 
para que tenhamos uma 
previsão de entrega dessas 
vacinas. A previsão era de 
que se entregasse no fi m do 
mês de agosto. A Socorro 
[Gross, representante da 
Opas] me informou que 
seria no começo de setem-
bro. Seriam duas remessas, 
são três agora. Há uma carên-
cia desse insumo a nível mun-
dial”, justifi cou Queiroga.
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A Agência Nacional de Tele-
comunicações (Anatel) está 
com uma consulta pública 
aberta sobre atualização dos 
Procedimentos Operacionais 
para Atribuição de Recursos 
de Numeração. A agência está 
recebendo sugestões sobre uma 
proposta que altera o Ato nº 
10.413/2021, que estabeleceu a 
obrigatoriedade de uso do pre-
fi xo 0303 para ligações de tele-
marketing ativo.  

A iniciativa busca aprimo-
rar as regras relativas à atri-
buição do código 0303 e esta-
belecer novos condicionan-
tes à utilização dos códigos 

de três dígitos e novas regras 
sobre a ativação dos recursos 
de numeração. Entre as alte-
rações propostas pela agên-
cia está a obrigatoriedade de 
chamadas originadas e des-
tinadas à rede de telefonia 
móvel apresentarem também 
o nome da empresa e não ape-
nas o número. 

A consulta pública está 
aberta para receber contribui-
ções e sugestões, que sejam 
fundamentadas e devida-
mente identifi cadas, até dia 
18 de setembro. Para partici-
par o interessado deve acessar 
o sistema Participa Anatel.

Após decisão em assem-
bleia, no último dia 18, os guar-
das municipais do Rio vão cru-
zar os braços a partir do dia 2 
de setembro, em protesto aos 
benefícios conquistados pela 
categoria. O início da greve 
condiz com o Rock in Rio.

Segundo o Sindicato dos 
Servidores da Guarda Muni-
cipal do Rio de Janeiro (SUS-

GUSRIO), foram cancelados 
o vale refeição, cesta nata-
lina, auxílio creche e auxí-
lio a portadores de necessi-
dades especiais.  

A categoria pede também 
um reajuste do ticket alimen-
tação para R$ 650, a reposição 
da infl ação acumulada de 26% 
entre 2019 e 2022 e reposição 
de uniformes.

Ideia é informar população sobre a transmissão, contágio e sintomas

José Cruz/Abr

Paes nega que tenha se 
decidido por Molon

“Participar de uma reunião 
com a presença de um candidato 
e manifestar simpatia por ele 
não significa apoio”. Essa foi a 
forma que o prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes, usou para desmentir 
notícia de que ele teria optado 
pela candidatura de Alessan-
dro Molon (PSB) ao Senado. A 
legenda vai decidir essa semana, 
e as apostas são de que deverá 
ser em favor de Molon.

Niterói não quer perder 
receita para SG

A Procuradoria Geral do muni-
cípio vai recorrer em Brasília con-
tra a decisão juízo da 21ª Vara 
Federal, de Brasília, que reconhe-
ceu que Niterói, Maricá e Rio têm 
que dividir os royalties do petróleo 
e do gás com São Gonçalo, Magé e 
Guapimirim, confrontantes com os 
campos da Bacia de Santos.

Niterói não quer perder 
receita para SG 1

Pelo novo critério, São Gonçalo 
está incluído na Zona de Produção 
Principal de Petróleo e passará a 
receber mais de R$ 1 bilhão por 
ano. Já foi realizado o primeiro 
repasse, de quase R$ 220 milhões, 

Diretora escala 
servidores para 

panfl etar para 
Rodrigo Neves

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

A diretora do Hospital 
Getulinho, fez uma escala 

extra para funcionários pan-
fl etarem para os candida-
tos a governador Rodrigo 
Neves (PDT) e deputado 
federal Chico D´Ângelo 
(PT). Elaine Lopes está inti-
mando servidores a balan-
çarem bandeirolas e distri-
buírem santinhos em Nite-
rói das 17h às 19h30m nos 
dias de semana e das 9h ao 
meio-dia dos domingos. A 

diretora já fez a escala 
da panfl etagem até o fi m 
do mês. Ela avisou que o 
esquema vai até o dia da 
eleição, em outubro, e que 
quer todo mundo na rua 
pedindo votos para os seus 
candidatos.

referente à participação especial, 
benefício ao qual, até a decisão 
judicial, São Gonçalo não tinha 
direito. A correção dos valores é 
retroativa a janeiro de 2017.

Niterói não quer perder 
receita para SG 2

Também benefi ciados pela ação 

judicial, Magé passará a receber 
R$ 360 milhões anuais e Guapi-
mirim R$ 264 milhões, sem contar 
com o acréscimo de participações 
especiais defi nidas pela Agência 
Nacional de Petróleo, Gás e Bio-
combustíveis (ANP). A participa-
ção desses municípios na explora-
ção de petróleo e gás é retroativa 

aos últimos cinco anos, segundo 
decidiu a Justiça Federal.

PF pede arquivamento de 
inquérito contra Pezão

A Polícia Federal pediu o 
arquivamento de um inquérito 
contra Luiz Fernando Pezão, ex-
-governador do Rio. As investi-

gações contra Pezão foram inicia-
das a partir de um depoimento de 
Sérgio Cabral Filho. A delação foi 
invalidada pelo STF pelo minis-
tro Edson Fachin, relator do caso. 
Com a decisão, Pezão vai ficar 
tranquilo para atuar na coorde-
nação da campanha de Lula no 
Sul Fluminense, e na eleição de 
Andrezinho, filho de Ceciliano.

Horário eleitoral começa na 
sexta

O horário eleitoral será veicu-
lado da próxima sexta-feira (26/08) 
até 29/09, de segunda a sábado, com 
50 minutos diários (divididos em 
dois blocos de 25 minutos) no rádio 
e na tv. Serão destinados 70 minu-
tos em inserções diárias de 30 e 60 
segundos, de segunda a domingo, 
entre 5h e 24h.

Vereador investia em cripto-
ativos com recursos públicos

O vereador Lorram Gomes da 
Silveira (PRTB) foi denunciado esta 
semana pelo MP, pelo crime de lava-
gem de dinheiro. A acusação é de 
que ele ocultava a origem ilícita de 
valores provenientes da venda de 
alvarás na Prefeitura de Búzios, com 
investimentos em criptoativos, no 
esquema do Glaidson Acácio dos 
Santos, o “Faraó do Bitcoin”.
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A Secretaria de Ordem 
Pública e a Subprefeitura de 
Jacarepaguá realizaram na 
manhã de ontem , mais uma 
operação de demolição de 
construção irregular em Rio 
das Pedras. Dessa vez, o alvo 
da operação foi um restaurante 
com duas construções, totali-
zando 500m2 em área pública 
e na margem do canal (FNA), 
o que impede a limpeza e difi-
culta a circulação de pedestres. 
Além da construção ilegal, o 
estabelecimento também rea-
lizava shows com música alta 
que causaram várias reclama-
ções por perturbação do sos-
sego. O proprietário foi noti-
ficado previamente.

O imóvel já havia sido 
demolido em fevereiro deste 
ano e foi mais uma vez cons-
truído irregularmente, em total 
desobediência à ação do poder 
público. Foram apreendidos 
um banheiro químico usado 
como depósito, dez caixas de 
som de alta potência, uma 
mesa de som com amplifica-
dor, além de dezenas de mesas 
e cadeiras.

A subprefeita de Jacare-
paguá, Talita Galhardo des-
taca a importância da ação. 

“O funcionamento do bar é 
um absurdo. Ele sempre inco-
modou os moradores com som 
alto durante a noite toda e fun-
cionamento até o amanhecer. 
Não podemos permitir que o 
ilegal continue. Os proprietá-
rios estão avisados, se constru-
írem novamente, vamos demo-
lir mais uma vez”, afirma.

“Essa é mais uma opera-
ção de demolição que a SEOP 
faz aqui no Rio de Janeiro. É 
importante destacar que essa 
construção fica às margens de 
um canal, o que prejudica a 

limpeza, a fluidez da água e 
acaba causando transtorno 
para a população quando 
chove. Essa construção já foi 
derrubada pela Prefeitura em 
fevereiro deste ano e os res-
ponsáveis insistiram em vol-
tar a construí-la. Por isso esta-
mos novamente fazendo essa 
operação de demolição. É um 
recado muito claro que não 
iremos tolerar as construções 
irregulares. Essa é uma área 
que, infelizmente, tem influên-
cia do crime organizado, mas 
seguiremos incansavelmente 

fazendo esse trabalho de com-
bate as construções irregula-
res e de asfixia do braço finan-
ceiro do crime organizado aqui 
no Rio de Janeiro”, destaca o 
Secretário de Ordem Pública, 
Brenno Carnevale.

Também participaram da 
demolição a Coordenadoria 
Técnica de Operações Espe-
ciais (COOPE), Secretaria de 
Conservação, Guarda Munici-
pal, Comlurb, Rio Luz, Cedae, 
Coordenadoria de Controle 
Urbano, Light, além de apoio 
da Polícia Militar.

U
m acidente envol-
vendo uma van 
deixou 13 pesso-
as com ferimentos 

leves, na madrugada de ontem, 
na Rodovia Washington Luís, a 
BR-040, no sentido Rio. O ve-
ículo, que faz o trajeto Piabe-
tá x Central, tombou no quilô-
metro 120, na altura de Duque 
de Caxias, na Baixada Flumi-
nense, às 4h22. As vítimas, 
que não tiveram a identidade 
divulgada, foram socorridas 
pela Concer, que administra 
a via, e pelo Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU). 

De acordo com a concessio-
nária, haviam 11 ocupantes no 
veículo. Entretanto, a Secre-
taria Municipal de Saúde de 

Caxias infomou que 13 pessoas 
envolvidas no acidente deram 
entrada no Hospital Adão 
Pereira Nunes entre 5h06 e 
6h13, com ferimentos leves. 
As vítimas apresentam quadro 
de saúde estável e seguem em 
observação. Segundo a dire-
ção da unidade, apenas um 
paciente precisou de sutura 
na face.

Após ser destombada pela 
Concer, a van foi levada para 
o pátio da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), em Duque de 
Caxias. Por conta do acidente, 
a rodovia chegou a registrar 
dois quilômetros de retenção. 
De acordo com a Polícia Civil, 
o caso foi registrado na 59ª DP 
(Duque de Caxias) e as inves-
tigações estão em andamento.

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 23 DE AGOSTO DE 2022

RONDA DO POVO

Reprodução/Redes Sociais

Acidente com van deixa 13 feridos 
na Rodovia Washington Luís

EDUARDO PAES SOLICITA 
PRORROGAÇÃO DO VENCIMENTO DE 
SIMPLES NACIONAL

 O prefeito Eduardo Paes publicou, em suas redes sociais, 
uma nota informando que, com o intuito de não prejudicar o 
contribuinte, foi enviado um ofício para o Comitê Gestor do 
Simples Nacional solicitando a prorrogação do vencimento por 
causa do ataque hacker aos sistemas. Já são sete dias sem 
acesso aos serviços do site da prefeitura, como a Nota Carioca, 
emissão do carnê do IPTU, emissão de multas, entre outros.
No último sábado, 20, Paes se reuniu com o gabinete de crise para 
falar sobre o ataque. Na última sexta-feira, 19, a administração 
municipal informou que a equipe da IplanRio já tem o controle 
da gestão e de alguns sistemas de rede, no entanto, os serviços 
ficarão fora do ar até que o ambiente digital esteja totalmente 
seguro. A prefeitura também informou que as publicações do 
Diário Oficial do Município foram normalizadas, além da consulta 
às suas edições anteriores. 

Veículo tombou na via e os ocupantes 
precisaram ser socorridos para o 
Hospital Adão Pereira Nunes. Vítimas 
apresentam quadro de saúde estável

Bar construído de forma irregular é 
demolido pela Prefeitura do Rio

Divulgação/ Subprefeitura de Jacarepaguá

O imóvel já havia sido demolido em fevereiro deste ano e foi mais uma vez construído irregularmente

O sinal 5G (standalone), quinta 
geração de internet móvel, foi ativado 
no Rio nesta segunda-feira (22). A nova 
tecnologia trafega numa nova frequên-
cia, o que o diferencia do 4G e de outras 
tecnologias já existentes.

O protocolo de transmissão de 
dados alcança velocidades entre 20 
e 50 vezes maiores, além de permitir 
a conectividade de um maior número 
de dispositivos, o que possibilitará, no 
futuro, a integração de carros autôno-
mos e robôs.

Além da capital fluminense, outras 
três capitais brasileiras são contempla-
das nesta segunda: Florianópolis (SC), 
Palmas (TO) e Vitória (ES).

Para ter acesso à internet móvel de 
quinta geração, a pessoa precisa ter um 
celular habilitado para a tecnologia. 
Os aparelhos mais novos, em geral, já 
vêm habilitados.

Quem tem um celular da Apple pre-
cisa baixar uma atualização de software, 
que ainda será disponibilizada. Neste 
momento, também não está sendo soli-
citada a troca de chip.

O 5G oferecido hoje por algumas 
operadoras utiliza frequências de 4G e 
antenas 5G, ou seja, não é o 5G puro.

Troca da parabólica
Famílias inscritas em programas 

sociais têm até 90 dias para fazerem o 

agendamento da instalação do kit gra-
tuito da parabólica 5G.

Para efetuar o agendamento, é pre-
ciso ligar gratuitamente para o número 
0800 729 2404 ou acessar o endereço 
eletrônico da Siga Antenado.

É importante fazer essa transição 
para que as famílias não corram o risco 
de terem a transmissão dos canais com 
interferência, ou seja, áudio não fun-
cionar, a imagem ficar preto e branco, 
chiado, entre outros.

Mais duas linhas de ônibus 
voltam a rodar no Rio

A linha 669 circula na Zona Norte do Rio

Mais duas linhas de ôni-
bus voltam a circular, ontem, 
nas ruas do Rio. Uma é a 
linha complementar 669 SV 
(Pavuna X Méier - via Costa 
Barros), na Zona Norte. e a 
outra é a 825 (Campo Grande 
X Jesuítas). Desde o dia 1º 
de junho, 47 linhas de ônibus 
que desapareceram, principal-
mente durante a pandemia, 
retornaram às ruas.

A linha 825 vai realizar 35 
viagens por dia, ida e volta, com 
intervalo médio entre os ôni-
bus de 25 minutos, nos horá-
rios de pico.

Já a linha 669 SV vai fazer 
cinco viagens - ida e volta - com 
intervalo médio de três horas. 

Essa linha é complementar à 
linha 669, que, segundo a pre-
feitura, realiza 30 viagens diaria-
mente, com intervalo médio de 
30 minutos, no horário de pico.

O retorno da circulação 
dos ônibus começou após um 
acordo firmado entra a prefei-
tura, os consórcios de ônibus e 
o Ministério Público do RJ. As 
linhas estão voltando de forma 
gradual para atender todas as 
regiões da cidade, até dezembro.

Segundo o acordo, além da 
tarifa de R$ 4,05, paga pelos 
passageiros, os consórcios irão 
receber um valor adicional pelo 
serviço com base no quilôme-
tro rodado, registrado pelo GPS 
dos veículos.

Sinal 5G chega ao Rio D
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ga
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Divulgação
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Essa empresa pública será a responsável pela gestão da Zona Especial de Negócios (ZEN)

Divulgação
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O 

município de 
Tanguá passa a 
contar com uma 
empresa públi-

ca visando aquecer a econo-
mia local. A medida foi pos-
sível após sanção do projeto 
aprovado pela Câmara, dan-
do origem à Lei Ordinária nº 
1.414/2.022, que cria a Com-
panhia de Desenvolvimento 
Econômico e Sustentável de 
Tanguá (CODEST).  

Essa empresa pública, vin-
culada à secretaria municipal 
de Casa Civil, será a responsá-
vel pela gestão da Zona Espe-
cial de Negócios (ZEN) que 
será implantada numa área de 
cerca de 200 mil M² de ter-
ras em instalações anterior-
mente pertencentes à antiga 
sede da Companhia Brasileira 
de Antibióticos (CIBRAN).

Além disso, a CODEST 
terá como objetivo organi-

zar e estruturar os distritos 
e condomínios industriais da 
cidade e estimular as ativida-
des econômicas.

“Fundar a Companhia de 
Desenvolvimento do Municí-
pio é mais do que um dever, 
mas também uma honra.  
Resultado de um traba-
lho hercúleo, a companhia 
busca, sobretudo, resgatar 
a esperança do cidadão tan-
guaense a partir dos impac-
tos positivos em seu coti-
diano que apenas a renda 
própria pode trazer. Este 
é um compromisso deste 
secretário e sua equipe com 
o prefeito e a população da 
nossa linda cidade”, disse o 
Major Fabiano Costa, titu-
lar da pasta de Casa Civil e 
Relações Institucionais, oca-
sião em que reforçou o tra-
balho coletivo para que tal 
resultado fosse alcançado.

Divulgação

Rafael Barreto/PMBR

Mais uma meta foi alcan-
çada pela Prefeitura Municipal 
de Japeri, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde: 18 mil doses 
de vacinas contra a gripe foram 
aplicadas no município. O resul-
tado positivo demonstra o esforço 
da gestão em incentivar a popu-
lação e servidores a participarem 
das ações de saúde.

Apesar da marca ter sido atin-
gida, a Secretária Municipal de 
Saúde, Drª Ana Luiza Affonso, 
segue empenhada em facilitar o 
acesso da população aos imuni-

zantes. “Com a campanha de vaci-
nação aliada às ações nos bair-
ros de Japeri, conseguimos ele-
var o número de pessoas imuni-
zadas, mas precisamos continuar 
os alertas. É necessário estimular, 
encorajar e intensifi car a vacina-
ção no município. Essa é a nossa 
maior arma no combate às doen-
ças”, diz.

A Secretária informou, ainda, 
que os usuários interessados 
devem ir aos pontos de vacina-
ção com carteira de identidade, 
CPF, comprovante de residência e 

cartão do SUS. No caso dos ado-
lescentes e crianças, é necessária 
a presença do responsável legal 
ou por meio do termo de autori-
zação com assinatura dos tuto-
res legais.

Para atender a população de 
segunda a sexta-feira, todas as 
unidades de saúde e centros de 
especialidades estão disponíveis 
para aplicar a vacinação contra 
a gripe, das 9h às 16h. A vacina 
disponível no município protege 
contra os vírus H1N1, cepa B e 
H3N2, do subtipo Darwin.

O prefeito de Belford 
Roxo, Wagner dos Santos 
Carneiro, o Waguinho e o seu 
vice Marcelo Canella estive-
ram nesta quarta-feira (17-
08) no bairro Recantus/Babi 
para o lançamento das obras 
de saneamento, esgotamento 
sanitário e pavimentação em 
14 ruas. Ao todo, são nove 
quilômetros de obras, que 
consumirão cerca de três 
toneladas de asfalto, bene-
ficiando 2.500 pessoas. As 
ruas que receberão inter-
venção são: Norte (trecho  
1 E 2), Babi, Solidão, Monte 
Claro, Monte Serrat, Dioní-
sio Costa, dos Médicos, dos 
Engenheiros, Esopo, Comer-
cial, Oulariano, Avenida 
Sami, Travessa Comercial e 
Travessa Octacílio Andrade 
dos Santos.

De acordo com Waguinho, 
além das 14 novas ruas, o 
lado direito do bairro já está 
recebendo concreto, com pre-
visão de conclusão em dois 
meses. “A região ainda vai 

receber iluminação em led. 
Prometi que iria fazer duas 
vezes mais e estamos fazendo 
além. E dessa vez chegou o 
momento do Babi. Aproveito 
para anunciar a licitação da 
reforma da Escola Munici-
pal José Pinto Teixeira e do 
posto de saúde ao lado. O 
bairro ficará totalmente revi-
talizado, valorizando as famí-
lias e o comércio com o fácil 
acesso. Peço paciência pelo 
transtorno das obras, pois é 
passageiro. Mas as melhorias 
vão permanecer”, garantiu 
Waguinho, destacando que 
12 ruas estão com obras em 
andamento.

Moradora da rua Comer-
cial há 22 anos, Sabrina de 
Oliveira, contou que aguarda 
as obras com ansiedade. 
“Precisamos de um local com 
qualidade de vida e teremos 
isso com as intervenções que 
a Prefeitura fará. O bairro 
será valorizado, melhorando 
assim o nosso dia a dia”, con-
cluiu.

O resultado positivo demonstra o esforço da gestão

Prefeito Waguinho exibe o mapa das obras do bairro Babi
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A Prefeitura de Maricá, por meio 
da Secretaria de Participação Popular, 
Direitos Humanos e Mulher, em par-
ceria com a Coordenadoria de Mulhe-
res, realiza no dia 3 de setembro a 
comemoração do Dia da Mulher Mari-
caense com uma série de atrações na 
Praça Orlando de Barros Pimentel, 
no Centro. Celebrado anualmente 
no dia 20 de agosto, o evento teve a 
data alterada por causa da previsão 
de chuva para o município no fim 
de semana.  

A programação terá feira solidária, 
caravana Mais Esporte e Lazer, Dia da 
Beleza com Instituto Embelleze, atra-

ções musicais e culturais, coral da Ter-
ceira Idade, desfi le de beleza, além de 
serviços da prefeitura, como o Dia D 
de vacinação.

“Considero essa data muito impor-
tante para dar voz e visibilidade às 
mulheres que vivem na nossa cidade. 
Celebrar essa data signifi ca mostrar 
para sociedade a importância de repre-
sentá-las. Mulheres, esse ano vamos 
tratar da nossa diversidade e respeito 
e vamos abordar diversos assuntos 
importantes, como a opressão do 
padrão de beleza”, disse a coorde-
nadora de Política para as Mulheres, 
Luciana Piredda.
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O 
prefeito Abraão-
zinho e o presi-
dente do Fundo 
Municipal de 

Saúde (FMS), o médico Ki-
raz Constantine Karraz, re-
ceberam o último relatório 
de prestação de contas do 
contrato de gestão da base 
do SAMU em Nilópolis re-
alizado pelo Consórcio de 
Saúde da Baixada Fluminen-
se (CISBAF). Eles estiveram 
em Nova Iguaçu, sede da ins-
tituição, nesta segunda-feira 
(15/8). Abraãozinho se mos-
trou satisfeito com o traba-
lho realizado pela institui-
ção. “Nosso serviço funciona 
bem”, comemorou.

Dr. Kiraz Karraz salien-
tou que a quantidade de cha-
madas para o telefone geral 
do Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU), 
o 192, teve um aumento de 
70% no último ano. Atual-
mente, a média de ligações 
é 25 por dia.

“Temos agora a efi cácia na 
assistência, porque coloca-
mos profi ssionais treinados e 
capacitados para atendimen-
tos emergenciais”, ressaltou 
o presidente do FMS, acres-
centando que a coordenação 
desta atividade no município 
está sob responsabilidade do 
CISBAF desde 2018.

Nilópolis conta com duas 
ambulâncias avançadas e 
uma básica. A diferença entre 
elas é que a primeira conta 

também com médico e UTI, 
enquanto a segunda traz na 
equipe enfermeiro, maqueiro 
e motorista apenas.

“A partir do momento que 
a pessoa liga para o número 
192, o médico faz uma tria-
gem a partir do que o usuá-
rio descreve como sintomas 
leves ou graves do paciente. 
Aí, o profi ssional direciona 
uma ambulância com UTI 
ou não”, explicou dr. Kiraz.

Uma parte dos recur-
sos para manutenção do 
Programa SAMU vem do 
Ministério da Saúde, há 
uma contrapartida também 
do governo do Estado e o res-
tante é complementado com 
recursos próprios da Prefei-
tura.  O coordenador adminis-
trativo da base do SAMU na 
cidade, Jefferson Ramos, tam-
bém participou da reunião.
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Prefeito Abraãozinho esteve na sede do Consórcio e foi informado do desempenho do serviço

Evento teve a data alterada por causa da previsão de chuva no fi m de semana

Moradores de Barra 
Mansa serão os próximos a 
receberem um ponto de for-
necimento de café da manhã 
a 50 centavos de segunda a 
sexta-feira. Serão 250 kits 
diários na cidade, que ini-
ciou a operação no dia 19 
de agosto, às 4h30. Além de 
Barra Mansa, Rio das Ostras 
também receberá uma uni-
dade do café nesta sexta.

O serviço ocorre a exem-
plo do que é feito em outras 
nove cidades, por meio da 
Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Social e 
Direitos Humanos. Já são 13 
pontos em funcionamento 
no Estado que distribuem 
5.250 kits diários. A pro-
posta é oferecer a primeira 
refeição do dia a trabalha-
dores, estudantes e idosos 
em estações de transporte 
de grande movimentação.

Cada kit é composto de 
uma bebida quente sem açú-
car, um pão com manteiga 

e uma fruta. Acompanham 
guardanapos, mexedor des-
cartável, sachês de açúcar 
ou adoçante para cada bene-
fi ciário em sacola plástica 
para o transporte seguro.

Atualmente há pontos do 
Café em 9 municípios: Ita-
peruna, São Francisco de 
Itabapoana, Magé, Macaé, 
Santo Antônio de Pádua, 
Itaocara, Itaboraí, duas 
em São Gonçalo e duas em 
Campos dos Goytacazes. No 
total são fornecidos 5.250 
kits por dia nesses locais. 
Nesta sexta-feira, além de 
Barra Mansa, Rio das Ostras 
também receberá uma uni-
dade do café.

A previsão é que 59 pon-
tos de café da manhã, a 
preço popular de 0,50 centa-
vos, sejam abertos em todo 
o Estado do Rio.

Ponto de atendimento 
em Barra Mansa: Rua José 
Melchiades, em frente ao 
nº 2142, Bairro Vila Nova.
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A pauta foi conduzida 
pela secretária executiva do 
CISBAF, a médica Rosangela 
Bello, com a apresentação do 
relatório pelo diretor fi nan-
ceiro Carlos Eduardo Ribeiro. 
Ele mostrou um balanço que 
incluía dados orçamentá-
rios e fi nanceiros, gestão de 

recursos humanos e questões 
estruturais da unidade, além 
de dados de programas do 
consórcio, como os que são 
executados na unidade.

Carlos Eduardo Ribeiro 
também listou ações de inte-
gração do RH, com foco no 
bom desempenho das equi-

pes, na boa gestão dos recur-
sos públicos e na qualidade 
do atendimento prestado ao 
usuário do serviço 192 no 
município.

Participaram ainda da 
reunião a diretora técnica, 
Márcia Ribeiro, a coordena-
dora de Gestão de Pessoas, 

Djenane Mary e a coordena-
dora de Tesouraria, Karine 
Carvalho.

Logo no início do governo 
Abraãozinho, em 19 de janeiro 
de 2021, foi inaugurada a sede 
reformada do SAMU, na rua 
Senador Fernando Mendes, 
Centro.
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CASAL É PRESO AO INSTALAR 
‘CHUPA-CABRA’ EM AGÊNCIA  
DE SAQUAREMA

A Polícia Militar prendeu, no último domingo (21), um casal 
suspeito de instalar um dispositivo conhecido como ‘chupa-cabra’ 
em uma caixa eletrônico de uma agência bancária em Saquarema, 
na Região dos Lagos. Os nomes dos presos não foram divulgados.
A peça é instalada por criminosos para reter o cartão da vítima 
no caixa eletrônico e para impedir a saída de cédulas em caso 
de saque. Além do equipamento, os agentes policiais também 
apreenderam uma fita isolante e arame usados no crime.  
A ocorrência foi registrada na 124ª DP (Saquarema).

BANDIDOS FLAGRADOS  
COM CARGA DE DROGAS  
EM CABO FRIO
Três homens foram presos com uma carga de drogas na noite 
deste sábado (20) no bairro Manoel Corrêa, em Cabo Frio, na 
Região dos Lagos, durante um patrulhamento da Polícia Militar.
Agentes do Grupamento de Ações Táticas (GAT) circulavam 
pela região quando avistaram elementos distribuindo drogas. 
Ao perceberem a aproximação da guarnição, os criminosos 
entraram em fuga, mas foram alcançados. Com eles, os militares 
arrecadaram 387 cápsulas de cocaína, 376 pedras de crack e 
15 tabletes de maconha. O trio foi encaminhado para a 126ª 
Delegacia de Polícia (126ª DP), autuado e preso por tráfico de 
drogas e associação ao tráfico de drogas.

UPP CAPTURADO FORAGIDO  
POR ROUBO NO RIACHUELO
Policiais da Unidade de Polícia Pacificadora (UPP) do Jacarezinho 
prenderam, na noite do último domingo (21), um homem com 
mandado de prisão em aberto por roubo, na Rua Ana Neri, no 
bairro do Riachuelo, Zona Norte do Rio. Ele ainda tinha registros 
por sequestro e cárcere privado. Segundo a Polícia Militar, a 
equipe realizava um patrulhamento pelas ruas do bairro quando 
abordou o suspeito. Após checarem os documentos, os agentes 
verificaram que existia um mandado em aberto e efetuaram a 
prisão.  O criminoso foi encaminhado para 19ª DP (Tijuca).

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 23 DE AGOSTO DE 2022
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U
m homem identifi-
cado como Antô-
nio Caetano Fer-
reira Aragão, de 

55 anos, foi esfaqueado na 
barriga no último dia 16 após 
discutir com um motorista de 
ônibus da linha 863, que per-
tence a Viação Redentor e faz 
o trajeto Rio das Pedras x Bar-
ra da Tijuca. O caso aconte-
ceu na Estrada do Itanhan-
gá, Zona Oeste da cidade. De 
acordo com as primeiras in-
formações, a confusão teria 
começado depois que o mo-
torista José Ferreira da Cos-
ta bateu com o coletivo na 
traseira do carro de Antônio.

Em vídeos divulgados nas 
redes sociais é possível ver o 
automóvel amassado na pista, 
enquanto os dois homens 
discutem dentro do ônibus. 

Antônio teria entrado alte-
rado no veículo para falar com 
o motorista, quando foi gol-
peado com pelo menos três 
facadas. Em outro momento 
a vítima aparece saindo do 
ônibus, levantando a camisa 
e mostrando a barriga ensan-
guentada.

Ela foi socorrida e enca-
minhada ao Hospital Munici-
pal Miguel Couto, no Leblon, 
onde passou por uma cirur-
gia depois de ter o fígado e o 
intestino perfurados. Segundo 
a Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), Antônio segue 
internado e tem o estado de 
saúde considerável estável.

O motorista de ônibus foi 
demitido por justa causa e 
a empresa Redentor afirma 
estar colaborando com as 
investigações.

Homem é esfaqueado por motorista 
de ônibus na Zona Oeste

A defesa do modelo Bruno Krupp, preso 
por atropelar e matar o estudante João 
Gabriel Cardim Guimarães na Barra da 
Tijuca, na Zona Oeste do Rio, entrou com 
um pedido de revogação da previsão pre-
ventiva. A defesa pede que a medida seja 
suspensa ou substituída por medidas cau-
telares alternativas e destaca os proble-
mas de saúde causados pelo acidente e a 
possibilidade de piora do quadro.

O pedido foi encaminhado à 4ª Vara 
Criminal do Tribunal de Justiça do Rio 
de Janeiro.

A defesa destaca todos os danos cau-
sados à saúde de Krupp, que está inter-
nado na Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) do Complexo de Gericinó, na Zona 
Oeste do Rio. Entre eles estão: politrauma, 

necessidade de enxertia em membro supe-
rior, região abdominal e mãos; dependên-
cia de cadeira de rodas; ferida aberta com 
presença de secreção em parede abdomi-
nal; edema volumoso de articulação de 
joelho direto. O pedido acompanha fotos 
dos ferimentos do modelo.

Os advogados pedem ainda que os 
médicos da UPA informem a atual situ-
ação clínica do paciente para comprovar 
a complexidade da situação, assim como 
pedem também os prontuários das outras 
unidades de saúde pelas quais ele passou.

Bruno Krupp foi preso no dia 3 de 
agosto, quando estava internado em um 
hospital no Méier, na Zona Norte do Rio.

No documento, os advogados afirmam 
que, na noite do acidente, João atraves-

sava com sinal verde para os automóveis 
e fora da faixa de pedestres na Avenida 
Lúcio Costa. Eles afirmam também que a 
via é vazia no horário e com alta incidên-
cia de roubos; “sobretudo a motociclistas, 
o que faz com que os motoristas habitual-
mente ultrapassem a velocidade permitida 
na via para garantir a própria segurança”, 
segundo um trecho do documento.

A defesa nega o dolo eventual, ou seja, 
que Bruno tenha aceitado o risco de atro-
pelar alguém e ainda assim seguido em 
frente, mesmo estando em alta veloci-
dade e não possuindo carteira de habi-
litação. Eles destacam que é um caso de 
culpa consciente, no qual Bruno conhece 
o risco, mas não acredita que possa acon-
tecer o crime.

Defesa de Bruno Krupp pede revogação de prisão de 
modelo na Justiça e afirma que estado de saúde piorou

Vítima teve fígado e intestino perfurados 

Pedido foi encaminhado à 4ª Vara Criminal 
do Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro. 
Ele foi preso no dia 3 de agosto, quando 

estava internado em um hospital no Méier
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A 127ª DP (Búzios) 
investiga a morte de Ana 
Júlia Leal da Silva, de 
22 anos, em Armação de 
Búzios, na Região dos 
Lagos do Rio. O corpo da 
jovem foi encontrado, na 
manhã do último sábado 
(20), em um terreno às mar-
gens da rodovia RJ-102, no 
bairro São José. A jovem 
foi encontrada com marcas 
de violência e com sinais 
que sugerem luta corporal. 
Segundo a Polícia Civil, o 
caso poderá ser tipificado 
como feminicídio. 

Um homem, que mora 
próximo ao terreno onde o 
corpo foi achado, alertou a 
Guarda Municipal, que, pos-
teriormente, acionou a Polí-
cia Militar. O local foi iso-
lado e periciado e o cadáver 
levado para o IML da cidade.

Câmeras de segurança 
flagraram, na madrugada 
de sábado, Ana Júlia cor-

rendo atrás de um homem 
que andava em sua frente, 
próximo ao local do crime.

Até o momento, nin-
guém foi preso. A polícia 
já ouviu a testemunha que 
achou o corpo e analisa ima-
gens de câmeras de segu-
rança da região.

V
inicius Martuche, de 
29 anos, saía do cam-
po de futebol onde ti-
nha ido jogar bola na 

noite do último domingo (21), 
quando foi morto durante uma 
tentativa de assalto em Japeri, na 
Baixada Fluminense. Filho único 
e pai de uma menina de 13 anos, 
ele sonhava em ser policial militar.

“É um sonho dele desde 
pequeno, sempre falou que que-
ria combater o mal e que iria ser 
uma das pessoas que iriam aju-
dar a fazer isso. Estava no curso, 
na academia, se preparando fisi-

camente também para poder 
ingressar nessa carreira, que era 
o sonho dele, e infelizmente foi 
interrompido”, conta Leliene Teo-
doro, prima da vítima.

Segundo testemunhas, Vini-
cius reduziu a velocidade da moto-
cicleta ao passar por um quebra-
-molas, no bairro Chacrinha. 
Nesse momento, o suspeito – des-
crito como negro, alto e magro – o 
abordou e atirou contra ele. Vini-
cius teria se assustado e reagido. O 
criminoso então levou cordões de 
ouro, celular e dinheiro da vítima.

Leliene contou ainda que o 

suspeito retirou os pertences de 
Vinicius após o disparo, enquanto 
ele já estava caído no chão. A 
moto caiu por cima da vítima e 
não foi levada. O criminoso fugiu 
correndo por uma rua lateral.

Policiais militares do 24° BPM 
(Queimados) foram acionados 
para a ocorrência e já encontra-
ram a vítima sem vida.

O corpo de Vinicius foi sepul-
tado ontem no Cemitério de 
Japeri. O caso está sendo inves-
tigado pela Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense 
(DHBF).

POLÍCIARIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 23 DE AGOSTO DE 2022

É um sonho dele desde pequeno, sempre falou que queria 
combater o mal e que iria ser uma das pessoas que iriam ajudar 
a fazer isso. Estava no curso, na academia, se preparando 
fisicamente também para poder ingressar nessa carreira, 
que era o sonho dele, e infelizmente foi interrompido”

LELIENE TEODORO, PRIMA DA VÍTIMA
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MILICIANOS MORTOS NO  
SÁBADO ESTARIAM ENVOLVIDOS  
EM MORTE DE JOVENS
Dois dos quatro milicianos mortos no sábado (20) são apontados pela polícia 
como responsáveis pela execução de Matheus, Douglas, Adriel e Jhonatan — 
os jovens desaparecidos desde o dia 12 de agosto, quando embarcaram num 
carro de aplicativo. Segundo o RJTV, os rapazes foram mortos por Delson 
Lima Neto, o Delsinho — irmão do miliciano Danilo Dias Lima, o Tandera —, 
e por Renato Alves de Santana, o Fofo. Matheus Costa da Silva, de 21 anos; 
Douglas de Paula Pamplona, de 22; Adriel Andrade Bastos, de 24, e Jhonatan 
Alef Gomes, de 28, estão desaparecidos desde o dia 12 de agosto, depois de 
embarcarem em um carro de aplicativo para um shopping. O grupo passava 
pelo bairro Valverde quando o veículo foi cercado por homens, fortemente 
armados e encapuzados. O motorista do veículo já foi ouvido e disse que 
os quatro foram levados e amarrados. A polícia trabalha com algumas 
linhas de investigação para a motivação do crime. Uma delas é que o grupo 
estaria usando e vendendo drogas na área de atuação dos milicianos. Outra 
possibilidade investigada é que um deles teria feito uma compra de um parente 
do Delsinho, mas o pagamento foi efetuado com um cartão clonado.

Vinicius 
Martuche, de 29 
anos, era filho 
único e pai de 
uma menina 
de 13 anos

Homem morto durante 
tentativa de assalto em 

Japeri sonhava em ser PM

Casal é preso na 
Lapa vendendo 
“brigadeiros 
mágicos”

A análise 
constatou que 
os brigadeiros 

continham 
maconha

Mais um casal foi preso 
na Lapa, região central do 
Rio, por venderem “briga-
deiros mágicos” — o doce 
com adicional de maconha na 
receita. As prisões, feitas por 
agentes da Operação Lapa 
Presente, aconteceram em 
menos de uma semana. Na 
mais recente, neste domingo 
(21), um casal estava com os 
doces e R$ 422 em espécie. 

Eles foram presos por tráfico 
de drogas e permaneceram 
na 5º DP (Centro).

Os dois anunciavam a 
venda com uma placa, onde 
estava escrito “brigadeiros 
mágicos”, na Avenida Mem 
de Sá, próximo ao número 
55. A equipe estava em patru-
lhamento quando fez a abor-
dagem. Eles tinham 54 doces, 
que foram levados para a 

perícia. A análise constatou 
que os brigadeiros continham 
maconha. Durante a revista, 
também foram encontrados 
dois celulares, uma máquina 
de cartão, além da quantia 
em espécie.

Na última quarta-feira 
(17), um outro casal também 
foi preso por essa venda. Eles 
estavam na Avenida Gomes 
Freire esquina com a Rua do 

Resende. A equipe do Lapa 
Presente foi acionada por 
um pedestre que disse que a 
dupla estava oferecendo bri-
gadeiros com maconha para 
ele. Após buscas, os policiais 
encontraram um casal ven-
dendo os doces. A venda era 
anunciada com uma placa 
escrita “brisadeiros’’, e com 
um adesivo com a folha de 
cannabis sativa (maconha).

Polícia investiga 
assassinato de 

mulher em Búzios

Ana Júlia foi encontrada com 
marcas de violência e com 

sinais que sugerem luta corporal

CARGA DE CIGARROS 
É RECUPERADA EM 
GUARATIBA
Uma carga de cigarros roubados foi apreendida 
em Guaratiba, na Zona Oeste do Rio. O homem 
que estava no carro foi preso tinha 36 anos, e 
não teve a identidade divulgada.  De acordo com 
a PM, o veículo foi interceptado na Estrada da 
Matriz e, após a ordem de parada, o motorista 
não obedeceu. O criminoso jogou o carro contra 
a viatura e fugiu. Ele foi perseguido e preso na 
Estrada da Pedra, depois que os PMs atiraram 
nos pneus do carro, para que não fugisse.  
O carro era um veículo clonado e o sujeito 
possui anotações criminais por homicídio e foi 
autuado por roubo e receptação. Os policiais 
recuperaram cerca de 4.400 carteiras de 
cigarros e 30 isqueiros grandes. O caso foi 
registrado na 43ª DP (Guaratiba).
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Hoje o dia pede mais senso de disciplina para dar conta de tudo. Existe muito 
trabalho, mas o cansaço e o estresse podem imperar, então é preciso ter senso 
de prioridade e foco para não se perder. Não se deixe levar pelos excessos, 
inclusive do ego. Tome cuidado com explosões de raiva. Mantenha o equilíbrio e 
se lembre de que menos é mais. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz muita criatividade, então você deveria aproveitar algumas 
dessas ideias e colocá-las em prática. As relações amorosas também estão 
potencializadas. Para os solteiros, existem novidades a caminho, então é 
preciso prestar atenção aos sinais, pois os caminhos estão se abrindo. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia pede cuidado com brigas e disputas. Além disso, o dia traz senso 
prático e organização. Dessa forma, você conseguirá resolver os problemas 
que surgirem sem grandes problemas. Sua diplomacia pode ser requisitada. 
Ajudas podem chegar e fazer acontecer, então saiba se abrir e dialogue.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia pode trazer certa ansiedade e agitação. Você pode perder o foco 
facilmente. O desafio é se manter disciplinado e com senso de prioridade. 
Tome cuidado com excesso de gastos e exageros em geral, pois suas 
emoções podem estar inflamadas. Não queira fazer tudo ao mesmo tempo. 
Você pode se sentir produtivo e ter boas ideias. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

O Sol, entrando no seu signo, traz vitalidade, motivação e popularidade. É um 
dia no qual você consegue avançar se priorizando: quanto mais conseguir 
se harmonizar com as pessoas, melhor será, porque, além de lidar com 
os outros, é importante realizar as coisas para si. Existe muito trabalho 
chegando, então saiba resolver as pendências antigas.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia pede calma e tranquilidade. Tome cuidado com o caos e com desejos em 
excesso. No geral, é um dia cheio de amor e bem-estar, no qual as relações 
românticas estão favorecidas. Quanto mais altruísta você for, melhor será. Sua 
intuição e sua sensibilidade estão potencializadas.

LIBRA
23 set a 22 out

O dia traz o desafio de abrir o coração. N erga tantos muros, nem seja tão 
crítico. Saiba receber e emanar mais gratidão. Além disso, evite ficar ouvindo 
as críticas alheias para não desanimar e se abater, porque aí o dia pode ser 
improdutivo. Saia de perto de fofocas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia pode trazer excessos, mas se você souber dosar, conseguirá avançar 
muito e, ainda que seja um dia agitado, pode encontrar energia para dar 
conta das suas necessidades. O dia potencializa o trabalho e a carreira e 
você pode fazer bons contatos, que o ajudarão a abrir caminhos.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia traz novas oportunidades para você. Existe dinamismo e 
movimento neste dia. Você pode estar ativo e flexível, sendo capaz de 
resolver várias coisas ao mesmo tempo. Espere notícias, principalmente 
sobre trabalho. Faça contatos para conquistar sua nova chance. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia te desafia a olhar mais para si mesmo, colocando mais foco 
em seus talentos e em suas ideias, portanto tome cuidado com a 
dificuldade de focar em si mesmo, olhando para fora o tempo todo e 
entrando em competitividades. Abandone o lado controlador e saiba 
ceder, senão você perde a sorte deste dia, pois existe crescimento.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Existem mudanças que precisam ser feitas. O dia pede menos dramas e 
emoções exageradas, portanto o desafio é conseguir ser um pouco mais 
racional e manter os pés no chão, controlando-se e não se deixar dominar por 
excessos. Tome cuidado com carências e medos que podem estagnar suas 
ações e trazer certo desânimo. O dia não favorece gastos. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia pede equilíbrio e descanso. Tome cuidado com os excessos 
também, porque você pode acabar ficando doente ou estressado. Abra-
se para receber ajuda, comunique suas necessidades e conte com as 
pessoas ao seu redor. Não tente carregar o mundo nas costas. Algo pode 
ser finalizado hoje, trazendo certo alívio.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

FO
TO
S: 
DI
VU
LG
AÇ
ÃO

A 
Marina da Glória 
vai receber o Okto-
berfest Rio, que 
acontece nos dias 
14, 15, 16, 21, 22 e 
23 de outubro. A tra-
dicional festa alemã se 

mistura com o melhor da música bra-
sileira para apresentar seis noites com 
shows de grandes artistas, entre eles 
Alcione, Seu Jorge, Alexandre Pires, 
Diogo Nogueira, Mart’nalia, Dilsinho, 
Raça Negra, Belo, Ferrugem e Sorri-
so Maroto. O evento também apre-
senta shows dos grupos folclóricos 
alemães Bauernband e Bauernjazz.

O público também poderá confe-
rir apresentações de danças típicas 
alemãs de seis grupos que atuam em 
Petrópolis. Além disso, para promo-
ver uma experiência cultural alemã, 
o evento apresenta peças teatrais 
de projetos culturais de escolas germâ-
nicas do Rio de Janeiro sobre a influência da 
cultura e da imigração alemã no Brasil.

Haverá ainda um concurso cultural para 
eleger o rei e a rainha do Oktoberfest Rio 
no primeiro dia do evento. O casal vence-
dor vai ganhar um passaporte para 10 pes-
soas para curtirem todos os dias da festa na 
Marina da Glória.

O Oktoberfest Rio é uma realização da 
Peck Produções e conta com patrocínio 
Brahma, Guanabara Diesel, Prefeitura da 
Cidade do Rio de Janeiro, Secretaria Muni-
cipal de Cultura e Lei Municipal de Incen-
tivo à Cultura – ISS.

DE BIQUÍNI, DUDA REIS EXIBE CORPÃO E 
CINTURA FININHA EM FOTO NO HAWAII
Mais uma vez, a atriz Duda Reis, de 21 anos, 
deixou a web apaixonada ao posar ao compartilhar 
um novo clique paradisíaco em suas redes 
sociais. No último domingo, 22, a modelo 
recordou um clique de parar o trânsito da sua 
última viagem para o Hawaii, Estados Unidos.

EX-MULHER DE DIOGO NOGUEIRA REVELA 
QUE NÃO SE DÁ BEM COM O CANTOR
Diogo Nogueira está separado de Milena Rocha, 
mãe de seu filho Davi, desde 2018, mas o 
relacionamento parece não ter acabado em bons 
termos. O cantor, que vive há um ano uma relação 
com Paolla Oliveira, foi assunto de perguntas 
feitas pelos seguidores da personal trainer.
“Sou separada e tenho um filho desse casamento, 
nos damos muito bem. Você se dá bem com 
o Diogo?”, questionou uma seguidora. Milena 
respondeu na lata: “Não, nunca mais falei”.
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MUNDO
DOS 

FAMOSOS

SEXTA-FEIRA, 14 DE 
OUTUBRO – ABERTURA 
DOS PORTÕES: 18H
Palco Brasil
>> Alcione, Diogo Nogueira, 
Raça Negra e Palco 
Alemanha

SÁBADO, 15 DE OUTUBRO 
– ABERTURA DOS 
PORTÕES: 16H
>> Sandra de Sá, Marcelo D2  
e Seu Jorge

DOMINGO, 16 DE OUTUBRO – 
ABERTURA DOS PORTÕES: 14H
>> Moacyr Luz & o Samba do Trabalhador, Fundo de  
Quintal e Martinho da Vila

SEXTA-FEIRA, 21 DE OUTUBRO – ABERTURA DOS 
PORTÕES: 18H
>> Dilsinho, Belo e Alexandre Pires

SÁBADO, 22 DE OUTUBRO – ABERTURA DOS  
PORTÕES: 16H
>> Mart’nalia, Jorge Aragão e Xande de Pilares

DOMINGO, 23 DE OUTUBRO – ABERTURA DOS 
PORTÕES: 14H
>> Thiago Martins, Ferrugem e Sorriso Maroto

ACONTECERÁ 
NA MARINA 
DA GLÓRIA 
EM OUTUBRO

RIO 2022
OKTOBERFEST

DA
TA
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Evento terá como tema o 
samba e recebe grandes 

nomes da música
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��Cinquentão e referência na boêmia e 
na gastronomia carioca. Este é o Bar 
do Momo, na Tijuca, que passa a 
ser reconhecido como Patrimô-
nio Cultural Carioca. Repleto 
de histórias e já conhecido 

pelos cariocas, o bar é o 32º estabelecimento 
a receber a placa do circuito dos botequins.

O nome do bar não é à toa: ele realmente 
já pertenceu a um Rei Momo. No entanto, 
o estabelecimento foi comprado por Antô-
nio Lopes dos Santos, o Tonhão, em 1986.

Depois de um hiato de oito anos, o cir-
cuito dos botequins voltou a crescer, com a 
chegada do Bar da Portuguesa, Amarelinho e 
Bracarense. Este ano, aconteceram quatro novas 
entradas: o Baixo Gago, Cachambeer, Galeto Sat´s 
e, agora, Bar do Momo.

O trabalho para elencar um bar ao título de 
Patrimônio Cultural Carioca é feito por uma 
equipe multidisciplinar da Secretaria munici-
pal de Planejamento Urbano (SMPU) que, desde 
2010, ampliou os temas merecedores das placas, 
criando roteiros que são a cara da cidade. Os luga-
res de cada circuito são identifi cados por placas azuis, 
com uma breve história sobre o lugar.

O produtor e colunista Jaguar volta 
a gravar o programa Top Rio para NET 
CANAL 6/RJ. Na última semana, acon-
teceu a volta do programa, com a partici-
pação do MC Serginho e MC Kadu repre-
sentando o funk do Rio, com apresenta-
ção das cantoras Morena Flor e Lorena. 

Na ocasião aconteceram entrevistas 
e desfi les das gatas do Povo Jessy e Fla-
via Mara. Fechando o programa um show 
com a passista e musa Cris Keller. O pro-
grama foi gravado no Karaoke Show Bar, 
na Av. Mem de Sá 103, do empresário e 
cantor Bob Lee.

a-
zuis, 
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O livro Vidas 
Alheias é uma obra que 
aborda temas sociais do 
cotidiano empresarial, 
de forma crítica e cria-
tiva, construindo uma 
identidade forte e com 
autonomia e singulari-
dade para não se torna-
rem escravos de outros 
seres iguais.

Através da leitura deste livro você terá a arma 
capaz de desfazer as algemas da escravidão e 
despertar a tríade da inteligência humana, que 
é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente 
quem tem acesso a uma boa leitura poderá cons-
truir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus fi lhos terão compu-
tadores, sim, mas antes terão livros, sem livros, 
sem leitura, os nossos fi lhos serão incapazes de 
escrever - inclusive sua própria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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O Portinho, novo mercado gastronômico, já está em funcionamento do Porto do Rio. Con-
cebido com base no espaço colaborativo, o Portinho ocupa um galpão de um dos prédios histó-
ricos à frente dos armazéns, na Avenida Rodrigues Alves, nº 135, bem próximo à Praça Mauá.

O simpático local, que conta com um belíssimo grafi te, já tem alguns estabelecimentos em 
pleno funcionamento, entre eles estão o Martina Café, que serve comidinhas deliciosas e bou-
langerie; a Stare Cucina, onde se pode comer deliciosas massas e risotos, acompanhados de 
drinques em clima italiano; a cervejaria Mistura Clássica, entre outros estabelecimentos. Na 
próxima semana, o Bistrô de Rua, especializado em hambúrgueres e petiscos, será inaugurado.

O Portinho funciona diariamente, das 10h às 21h.

Sucesso entre o público logo em sua estreia 
em 2019, atraindo olhares para as comunida-
des do Rio de Janeiro, o Espaço Favela volta 
ao maior festival de música e entretenimento 
do mundo. Além dos talentos musicais das 
comunidades, quem se destaca na gastrono-
mia das favelas também terá a oportunidade de 
expor seus cardápios para as 700 mil pessoas 
ao longo dos sete dias do evento. Ao todo, 21 
empreendedores de 18 comunidades cariocas 
foram escolhidos, em parceria com o Sebrae, 
e terão seus produtos vendidos nos três bares 

que compõem o Espaço. 
Os restaurantes selecionados das comu-

nidades cariocas são o Alecrim Gastronomia 
Saudável, Arte Taste Gastronomia, Atlântida 
in Paris, Bar da Jura, Bar do Tino, Cake Desig-
ner JC, Caldo da Nega, Coxinha & Cia, Eliza 
Gourmet e Arte, Estrelas da Babilônia, Fidéus 
Gastrô Massas Artesanais, Fit Coma, Frango 
Cheff, Mirante da Floresta, O Franguito’s Chef, 
Poderosa na Chapa, Pote Bem-estar, Regado 
a Sabor, Sabor das Louras, Tok e Paladar e 
Top Fit Saudável.

O cantor e compositor Rodrigo Martins, um artista da comuni-
dade do Vidigal, vai lançar o seu clipe e a música “NÃO CONSIGO 
TE ESQUECER” em todas as plataformas digitais nesta sexta-feira, 
dia 26. Um pagode romântico lindo e gostoso de se ouvir. A canção 
fala que nada nesse mundo faz esquecer um verdadeiro e grande 
amor. Esse pagode vai tocar os corações apaixonado pode confi ar.. 
Então fi ca aqui a dica, dia 26/08 a música “Não consigo te esque-
cer” estará em todas as plataformas digitais para os seu fãs curti-
rem. Rodrigo Martins com um jeito único de falar de amor.

#ofi cial_rodrigomartins
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O Banco Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social (BNDES) 
anunciou a reabertura do Programa 
Emergencial de Acesso a Crédito (FGI 
PEAC). A novidade é a inclusão de 
microempreendedores individuais 
(MEIs), além de e micro, pequenas e 
médias empresas contempladas ante-
riormente.

Até o momento, 40 instituições 
fi nanceiras já se habilitaram para ope-
rar com a linha. O programa terá vigên-
cia até dezembro de 2023.

O BNDES informou que, para que 

uma operação de crédito seja elegível 
à garantia pelo programa, ela deve ser 
destinada a investimento ou capital de 
giro e ter valor entre R$ 1 mil e R$ 10 
milhões, com prazo de pagamento de 
até 60 meses e carência entre 6 e 12 
meses. A cobertura estabelecida pelo 
programa é de 80% do valor do contrato.

A avaliação quanto ao uso do pro-
grama como garantia em operações de 
crédito é de responsabilidade dos ban-
cos operadores. Cada um deles deverá 
limitar a taxa de juros média de sua 
carteira a 1,75% ao mês. Com essas 

condições, a estimativa do BNDES é 
que serão viabilizados R$ 22 bilhões 
em novas operações de crédito para 
MPMEs e MEIs até dezembro de 2023.

De acordo com o BNDES, a ideia 
de priorizar fundos garantidores para 
MEIs e MPMEs estimula o mercado 
fi nanceiro brasileiro a operar com esses 
segmentos. “Ao conceder garantias para 
quem fatura até R$ 300 milhões ao ano, 
o FGI/PEAC aumenta o apetite dos 
bancos a conceder crédito com condi-
ções mais favoráveis aos clientes”, con-
cluiu a instituição.
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A empresa Strategy&, con-
sultoria estratégica da PwC Bra-
sil, está com vagas de estágio e 
emprego abertas para universi-
tários e recém-formados. As ins-
crições acontecem pelo site da 
Strategy& até o dia 5 de setem-
bro e todo o processo seletivo 
será online.

As vagas de estágio são des-
tinadas a pessoas no penúltimo 
ano de curso - em qualquer área - 

com formação prevista para julho 
de 2024. Já as oportunidades para 
associates são voltadas àqueles 
que concluíram o Ensino Supe-
rior entre dezembro de 2020 e 
junho deste ano. Para ambas as 
vagas há pré-requisito de inglês 
de nível avançado.

Pessoas de todos os estados 
podem se inscrever no processo 
seletivo, já que também há opor-
tunidades para trabalho remoto. 

A empresa não divulga o total de 
vagas disponíveis, pois elas podem 
aumentar até o fim do processo 
seletivo. O recrutamento irá até 
outubro, e o início das ativida-
des está previsto para novembro.

A empresa garante tíquete-ali-
mentação e/ou tíquete-refeição, 
vale-transporte, assistência médica 
premium, seguro de vida, licença-
-maternidade e paternidade esten-
dida, previdência privada, incentivo 

à educação, GymPass, e Programa 
de Apoio Pessoal (PAP).

“Nossas oportunidades preveem 
um plano de carreira e desenvol-
vimento acelerado. Desde o pri-
meiro dia, os nossos novos talen-
tos estarão envolvidos em diver-
sos desafi os de nossos clientes que 
incluem estratégia organizacional, 
tecnologia e outras áreas essenciais 
de negócio”, comenta Daniel Mar-
tins, sócio da Strategy&.

Os profi ssionais da Strategy& 
atuam na resolução de problemas 
e desafi os complexos de clientes 
de indústrias diversas, como ser-
viços fi nanceiros, saúde, consumo, 
agronegócio, energia e tecnologia. 
O objetivo da empresa é responder 
às mudanças globais de modo efi -
caz, entregando resultados susten-
táveis capazes de criar valor para as 
organizações, stakeholders, clientes 
e para a sociedade em geral.
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Convocação vai até 22 de setembro

Programa prevê empréstimo com prazo de 60 meses para pagamento e juros de 1,75% ao mês

As inscrições vão até amanhã 
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Divulgação

Divulgação
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C
omeçou ontem,  e vai até o dia 22 de se-
tembro, a convocação da lista de espera 
do Fundo de Financiamento Estudantil 
(Fies). Pelas regras do programa, os pré-

-convocados na lista de espera deverão complemen-
tar as informações prestadas no momento da inscri-
ção na página do Fies.  

Passada essa etapa, em até cinco dias úteis, também 
é necessária a validação das informações declaradas 
no ato da inscrição. Esse procedimento deve ser rea-
lizado diretamente na instituição de ensino superior 
para a qual o candidato tenha sido pré-selecionado.

Cabe à instituição informar ao estudante o meio a 
ser utilizado para o recebimento da documentação exi-
gida, que pode ser em formato físico ou digital.

����
O Fies é um programa do Ministério da Educação 

que tem como objetivo conceder fi nanciamento a estu-
dantes em cursos superiores não gratuitos, com ava-
liação positiva nos processos conduzidos pelo MEC e 
ofertados por instituições de educação superior não 
gratuitas que aderiram ao programa. Em 2022 foram 
ofertadas 110.925 vagas para o Fies.

A Prefeitura de Niterói 
publicou no Diário Ofi cial do 
Município do último sábado 
(20) o edital de abertura do 
processo seletivo simplifi cado 
para a contratação, em caráter 
emergencial, de 103 profi ssio-
nais para a área de educação 
da cidade. As inscrições vão 
até quarta-feira, 24.

As vagas são para 56 profes-
sores formados em curso nor-
mal do ensino médio ou licen-
ciatura em Pedagogia, mais 17 
professores com licenciatura na 
área exigida, além de 30 meren-
deiras.

O processo seletivo está 
a cargo da Fundação Muni-
cipal de Educação de Niterói 
(FME) e será feito via inscri-
ção online, análise da documen-

tação entregue, pontuação da 
titulação acadêmica, qualifi ca-
ção e experiência profi ssional.

De acordo com o secretário 
municipal de Educação, Lincoln 
de Araújo, a contratação des-
ses profi ssionais atende a uma 
demanda do município: “Com 
essas contratações, nós esta-
mos reforçando a qualidade de 
ensino de Niterói, visando aten-
der todos os nossos objetivos na 
inclusão social. A chegada des-
ses professores e merendeiras, 
reforça a tradicional qualidade 
de nosso ensino. É importante 
dizer que a demanda das esco-
las municipais aumentou muito 
devido à procura de setores da 
classe média, atraídos pelo fato 
de sermos referência em ensino 
de qualidade”, explica Lincoln.
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Título no surfe
O título da 10ª etapa da WSL, o Circuito Mundial de surfe, 

ficou com Miguel Pupo, o primeiro da sua carreira, e o deixou 
em sexto lugar no ranking mundial, a apenas 85 pontos de dis-
putar o Finals, última etapa da temporada, que reunira apenas 
os cinco primeiros colocados. Filipe Toledo foi eliminado na 
primeira rodada da competição, mas ainda assim conseguiu a 
primeira posição no ranking do ano e terá vantagens na etapa 
decisiva da temporada. Ítalo Ferreira também caiu na primeira 
rodada no Taiti, fechou o ranking em quarto, e disputará o Finals.

Tati cai na semi e vai ao finals em terceiro
A brasileira Tatiana Weston-Webb fez mais uma boa cam-

panha na décima etapa da WSL, Circuito Mundial de surfe, e 
garantiu uma vaga no Finals, competição que decidirá os cam-
peões da temporada e contará apenas com as cinco melhores 
colocadas da classificação. No Taiti, Tai Weston-Webb avan-
çou até a semifinal e conseguiu pontos para ficar em terceiro 
na classificação, atrás da havaiana Carissa Moore e da fran-
cesa Johanne Defay.

Copa do Mundo sub 20
A seleção brasileira feminina de futebol sub-20 segue com 

uma grande campanha na Copa do Mundo da categoria. O time 
venceu a Colômbia por 1 a 0 nas quartas de final e avançou 
para a semi pela primeira vez desde 2006. As adversárias da 
seleção serão as japonesas, que derrotaram a França na deci-
são por pênaltis. A outra semifinal é entre Espanha e Holanda.

Medalhas no Taekwondo
A seleção brasileira de taekwondo conquistou 13 medalhas 

na President´s Cup, competição realizada nos EUA, que valeu 
pontos para o ranking de classificação para as Olimpíadas de 
2024, e contou com alguns dos principais atletas do continente. 
O destaque ficou por conta de Edival Pontes “Netinho”, que 
foi campeão do peso até 74kg, e Ícaro Miguel, ouro até 87kg. 
Paulo Ricardo, Matheus Bertholdo, Maicon Andrade, Valéria 
Santos, Sandy Macedo, Larissa Rossi e Milena Titoneli fica-
ram com a prata, enquanto Luis Aquino, Henrique Marques, 
Ana Paula e Gabriele Siqueira foram bronze.

Bia no Top15
A brasileira Beatriz Haddad subiu para a 15ª posição no 

ranking mundial da WTA, a Associação das tenistas profissionais. 
Mesmo caindo na primeira rodada do WTA 1000 de Cincinatti, 
nos Estados Unidos, ela conseguiu galgar uma posição no 

ranking e entrou para o top 15 pela primeira vez na carreira. 
A preparação agora é para os US Open, quarto Grand Slam do 
ano ,que começa na semana que vem, em Nova York. 

Medalhas na Ginástica
A seleção brasileira de ginástica artística levou uma espé-

cie de equipe B para a disputa do Campeonato Sul-Americano 
da modalidade, e conseguiu bons resultados. Nas provas por 
equipes, ouro no masculino(time formado por Yuri Guimarães, 
Patrick Sampaio, Murilo Pontedura, Leonardo de Souza, Ber-
nardo Actos, Diogo Paes) e no feminino (Luisa Maia Gomes, 
Beatriz Ferreira Lima, Thaís Fidélis, Luiza Trautwein Oliveira 
Dominguez, Rafaela Oliva, Camille Fonseca). No individual 
geral, título para Luisa Maia. Nas finais por aparelhos, Yuri foi 
ouro no salto e solo, assim como Patrick Sampaio nas argolas 
e Thaís Fidelis nas barras assimétricas.

Badminton
O brasileiro Ygor Coelho, número 51 do ranking mundial, foi 

derrotado na estreia do Campeonato Mundial de badminton, dis-
putado na Malásia. Ele fez uma boa partida contra o número 6 
do ranking mundial, Anthony Gitting, da Indonésia, medalha de 
bronze nas Olimpíadas de Tóquio, mas foi derrotado por 2 a 1. O 
primeiro set foi para Ygor, 21/13, depois o indonesio conseguiu a 
virada com 21/15 e 21/10. Nas duplas mistas, Jaqueline Lima e 
Fabricio Farias venceram na estreia a dupla formada por Anton 
Kaisti e Alzbeta Bazova por 2 a 1 e estão na segunda rodada.

Ginástica Rítmica
Após ficar fora das competições por sete meses, Bárbara 

Domingos voltou em grande estilo no Campeonato Brasileiro 
de ginástica rítmica, disputado essa semana em São Caetano 
(SP). Ela foi campeã do individual geral e ainda levou o ouro 
em dois aparelhos, na bola e na fita. Geovanna Silva, que foi 
campeã pan-americana há três semanas, ficou com a prata no 
individual geral, e levou o título. No arco, Ana Luisa Neiva foi 
a campeã.

Judô
Nesta semana, foi disputado o Troféu Brasil de judô, com-

petição que reuniu alguns dos principais nomes do país na 
modalidade. O Pinheiros foi campeão por equipes, ao vencer 
o Minas na final. No torneio individual, o destaque foi o título 
de Rafaela Silva, que defende o Flamengo, que levou o ouro na 
categoria até 57kg. Nomes como Mayra Aguiar, Beatriz Souza 
e Ketleyn Quadros não participaram da competição.

ESPORTESRIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 23 DE AGOSTO DE 2022

Faltando pouco menos de 
dois anos para os Jogos 
Olímpicos de Paris, o 
Brasil segue conseguin-
do bons resultados no es-
porte. Na semana que pas-

sou, Miguel Pupo venceu a etapa 
do Taiti do Circuito Mundial de 
surfe e o Brasil conseguiu a clas-
sificação de três atletas para o 
Finals, torneio que irá decidir o 
campeão da temporada. Na ginás-
tica, enquanto os titulares Rebe-
ca Andrade, Arthur Nory, Flavia 
Saraiva e Arthur Zanetti se pre-
param para o Campeonato Mun-
dial, em outubro, os reservas fi-
zeram bonito no Sul-Americano. 
No taekwondo, em competição 
que valia pontos para o ranking 
mundial, o Brasil conseguiu uma 
chuva de medalhas.

TÍTULO NO SURFE E PÓDIOS 
NA GINÁSTICA E TAEKWONDO 

MARCAM SEMANA DO BRASIL

RUA PARÁ DE MINAS, 134  
 ENGENHO DA RAINHA 

Miguel Pupo vence etapa do Circuito de surfe e Brasil consegue três 
vagas no Finals da temporada; seleção de taekwondo se destaca 

nos EUA e reservas da ginástica dominam Sul-Americano
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O 
dia do Vasco foi 
marcado por mui-
ta celebração pelo 
seu aniversário 

de 124 anos. As comemora-
ções começaram logo às 6h, 
com a tradicional alvorada, 
realizada em São Januário e 
nas sedes do Calabouço e da 
Lagoa, que contou com quei-
ma de fogos e hasteamento 
das bandeiras do Vasco, Bra-
sil, Portugal e Rio de Janeiro.

Já às 8h, foi celebrada 
uma missa de ação de graças 
na capela de Nossa Senhora 
das Vitórias, em São Januário. 
Depois do momento de fé, che-
gou a hora de cantar parabéns 
e cortar o bolo de aniversário 
do clube, que contou com as 
crianças que moram na Bar-
reira do Vasco, comunidade 
vizinha do estádio. O presi-
dente Jorge Salgado ressal-
tou o momento de transição 
que o clube está vivendo com 
a criação da SAF e a chegada 
da 777 Partners que vai gerir 
o futebol.

“Ao celebrar seus 124 anos 

o Vasco reverencia seu pas-
sado de glórias e olha com con-
fi ança para o futuro. Estamos 
iniciando com a SAF um novo 
capítulo em nossa história que 
vai possibilitar a recuperação 
da capacidade de investimento 
no futebol para que possamos 
voltar ao nosso caminho de 
vitórias. Por outro lado rea-
fi rmamos os ideais que cons-
truíram a legenda do Gigante 
da Colina. Um pioneiro e ina-
balável compromisso com as 
causas sociais, a luta 
contra o racismo e 
todas as formas de 
preconceito. Foi 
emocionante ver 
crianças e jovens 
das comunidades 
de nosso entorno 
comemorando com 
entusiasmo o ani-
versário do Vasco 
nessa casa que 
também é deles”.

Além do presi-
dente Jorge Salgado, 
estiveram presentes o 1º 
vice-geral Carlos Osorio, do 
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O Botafogo tem um 
reforço interno desde o 
empate com o Atlético-GO 
em 0 a 0, no último dia 13. 
Mas foi no último domingo 
que Rafael pôde jogar pela 
primeira vez em 208 dias. 
O lateral-direito, dono da 
mística camisa 7 alvine-
gra, entrou em campo no 
segundo tempo do empate 
em 2 a 2 com o Juventude, 
no Alfredo Jaconi.

Nos 50 minutos que 
esteve no gramado, Rafael 
viu seu time do coração 
empatar a partida, tomar 

um gol e empatar de novo. 
O lateral teve participa-
ção na jogada que iniciou 
o primeiro gol de empate 
do Botafogo, mas também 
se envolveu no lance que 
colocou o Juventude nova-
mente na frente no placar.

Enquanto Victor Sá 
estava em campo, Rafael 
conseguiu fazer jogadas 
trabalhadas com o atacante 
e também tabelando pelo 
corredor direito. Foi em 
um desses lances que saiu 
o primeiro gol de empate do 
Botafogo.

Com a intenção de fechar a contra-
tação do atacante João Pedro junto ao 
Watford no início desta semana, o New-
castle aumentou a proposta e colocou, nas 
últimas horas, uma oferta decisiva de R$ 
25 milhões de libras (R$ 153 milhões) mais 
bônus por objetivos pelo jogador revelado 
pelo Fluminense. Caso saia a venda, o clube 
carioca pode lucrar cerca de R$ 10 milhões. 
As informações são do portal “UOL”.

Vislumbrado com o projeto do New-
castle, João Pedro quer trocar de time 
na Inglaterra. A favor da negocia-
ção, que iniciou nos 17 milhões 
de libras (R$ 104 milhões), o 
desejo do jogador de 20 anos 
deverá pesar na decisão fi nal.

João Pedro foi vendido 
ao Watford pela gestão do 
ex-presidente Pedro Abad, 
mas após um acordo 
recente com a direto-

ria comandada por Mário Bittencourt, 
o valor chegou a 11,5 milhões de euros 

(aproximadamente R$ 59,7 milhões, 
na cotação atual). Em uma futura 

transferência do jogador, o Flumi-
nense tem direito a 10% de mais-
-valia (diferença entre o valor 
que foi vendido ao Watford e 
que os ingleses receberão na 
revenda).

Pelo profi ssional do Flu-
minense, João Pedro dispu-
tou 36 jogos e marcou dez 
gols, em 2019.

Tricolor poderá lucrar 
quantia milionária em 
caso de negociação
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ZAGUEIRO DO FORTALEZA CAI 
DESACORDADO E SAI DE AMBULÂNCIA
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2º vice-geral Roberto Duque 
Estrada, o presidente do Con-
selho de Beneméritos Antô-
nio Peralta, o Presidente da 
Assembleia Geral Otto Car-
valho, o Presidente do Conse-
lho Fiscal João Marcos Amo-
rim e demais vice-presiden-

tes, beneméritos, conselhei-
ros e sócios do clube.

Nesta segunda-feira, foi 
realizada uma sessão solene 
na Sede Náutica da Lagoa, 
do Conselho Deliberativo, 
marcando o fim das come-
morações.

Clube completou 124 
anos neste domingo (21) 
com direito a alvorada, 
missa de ação de 
graças, bolo e parabéns 
cantado por crianças 
da Barreira do Vasco

Lateral-direito Rafael


